



Palmbräu-Verkaufschef Lionel Berger, Dorothee Leicht vom Palmbräu-Marketing, sowie Flugplatz-Organisator Hartmut Palm verfolgten die Ziehung durch Manuel Rupp. Foto: Kegel

# Prost auf die dicke Antonov

*Palmbräu und Flugsportring hatten eingeladen - Flüge verlost*

**Sinsheim/Eppingen.** (tk) Erst mal ein gepflegtes Bierchen – und dann ab in den Flieger: So ungefähr läuft's am Samstag und Sonntag, 23. und 24. Juli, beim Flugtag des Flugsportrings Kraichgau für zehn

Freunde des Gerstensafts. Diese haben Freiflüge in der riesigen Antonov AN-2 gewonnen, dem größten einmotorigen Passagierflugzeug der Welt, seit Jahren ein Klassiker der Sinsheimer Flugschau. Die Aktion stellt eine über 40-jährige Partnerschaft in den Mittelpunkt, nämlich die des Flugsportrings mit der Eppinger Palmbräu. Diese hatte Teilnahmekarten mit dem Hinweis auf den Flugtag ihren Bierkästen beigelegt, auch gab es Segel- und Motorflüge während des Flugtags zu gewinnen sowie Party-Fässer. Die Teilnehmer und Gewinner stammen überwiegend aus dem Kraichgau, mit bundesweiten Ausreißern. Die Ziehung übernahm Manuel Rupp (14), jüngster aktiver Flieger des Flugsportrings.

ANZEIGE

Mosbacher Markterlebnis

**Antikmarkt**

**Samstag, 16. Juli 2011**

7.00-16.00 Uhr

[www.mosbach.de](http://www.mosbach.de)